

Carlos Albornoz, vice-champion ibéro-américain d'échecs



La Havane, 20 août, (RHC).- Carlos Albornoz, le jeune champion cubain d'échecs, a terminé second, cette fin de semaine, au tournoi ibéro-américain effectué à Linares, en Espagne.

Carlos Albornoz a remporté 7 points sur les 9 possibles. Le Péruvien, Jorge Cori est l'heureux gagnant du tournoi après le meilleur départage.

Le jeune cubain a remporté 5 victoires et terminé ses quatre autres parties par la nulle.

En chemin vers le podium, il a battu le Bolivien Oswaldo Zambrana et le Cubain qui jouait sous les couleurs du Paraguay, Neuris Delgado.

Il est important de noter qu'il a fait partie nulle avec l'Espagnol Francisco Vallejo qui a été à la tête du tournoi pendant les premières journées et qui a terminé à la troisième position.

Carlos Albornoz participera au mois de septembre à la Coupe du monde d'échecs.

Le tournoi de Linares lui a accordé 15 points à son coefficient ELO et sa qualification pour la Coupe du monde qui aura lieu à Kanty-Mansiïsk, en Russie.

Carlos Albornoz détient ainsi un coefficient ELO de 2 566 points.



Radio Habana Cuba